

Le président bolivien signale que les processus révolutionnaires sont la cible des conspirations



La Paz, 8 décembre, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a signalé que les processus révolutionnaires en Amérique Latine sont la cible des conspirations impérialistes.

Evo Morales a relevé que les résultats des élections parlementaires au Venezuela mènent à une analyse exhaustive visant à sauvegarder les révolutions démocratiques et les processus de libération politique, sociale, culturelle et économique.

Le président bolivien a également appelé les hommes politiques de son pays et de la région à débattre profondément de cette situation et il a indiqué que l'on doit garder la souveraineté économique du pays andin face à la mentalité des grands centres de pouvoir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78143-le-president-bolivien-signale-que-les-processus-revolutionnaires-sont-la-cible-des-conspirations>



Radio Habana Cuba